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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO UNIVERSITÁRIO DA UNIVERSIDADE 1 

FEDERAL DE SÃO PAULO REALIZADA EM 12 DE AGOSTO DE 2015 2 
 3 

Aos doze dias do mês de agosto do ano de dois mil e quinze, nesta cidade de São Paulo, Rua Sena 4 

Madureira, nº 1500, no Prédio da Reitoria - Anfiteatro do andar Térreo reuniram-se os Senhores 5 

membros do Conselho Universitário da UNIFESP, sob a presidência da Magnífica Reitora, Profª 6 

Drª Soraya Soubhi Smaili. Estiveram presentes os membros: Adriano Kasiorowski de Araujo, 7 

Airton Luis Alvares, Andrea Rabinovici, Anita Hilda Straus Takahashi, Arthur Violante Sápia, 8 

Caden Souccar, Carlos Roberto Nunes, Catarina Segreti Porto, Cecília Fernandes, Clovis Ryuichi 9 

Nakaie, Cristiane de Melo Shirayama, Christina Windsor Andrews, Deborah Suchecki, Dulcelina 10 

Andrade dos Santos de Macedo, Emilia Inoue Sato, Emerson Stefanoviciaus D’Anela, Esper 11 

Abrão Cavalheiro, Fábio Ruiz Simões, Florianita Coelho Braga Campos, Hélio Kiyoshi 12 

Takahashi, Ieda Maria Longo Maugeri, Isabel Cristina Kowal Olm Cunha, Jane Zveiter de 13 

Moraes, Janes Jorge, Janine Schirmer, João Alessio Juliano Perfeito, João Pedro Barbosa Ferreira 14 

Militão, João Valdir Comasseto, José Ivaldo Rocha, José Osmar Medina de Abreu Pestana, 15 

Luciana Massaro Onusic, Luiz Leduino de Sales Neto, Luiz Roberto Ramos, Maria Angélica 16 

Pedra Minhoto, Maria Cecília Martineli Iório, Maria do Socorro Limeira da Silva, Maria Magda 17 

Ferreira Gomes Baliero, Maria Lucia Oliveira de Souza Formigoni, Marimélia Aparecida 18 

Porcionato, Marineide de Oliveira Gomes, Moisés Cohen, Murched Omar Taha, Nestor Schor, 19 

Newton Andreo Filho, Newton de Barros Junior, Patricia Rios Poletto, Paulo Bandiera Paiva, 20 

Paulo Orlandi Matos, Regiane Albertini Carvalho, Ronaldo Adriano Christofolett, Rosana Fiorini 21 

Puccini, Sergio Antonio Draibe, Sergio Shenkman, Sylvia Helena de Souza Batista, Valeria Petri 22 

e Yago Carvalho Baldin. Justificaram ausência: Rosemarie Andreazza, Daniel Arias Vazquez, 23 

João Miguel de Barros Alexandrino, Arnaldo Lopes Colombo, Maria Teresa Zanella,  que foram 24 

substituídos respectivamente por: Murched Omar Taha, Marineide de Oliveira Gomes, Newton 25 

Andreo Filho, Caden Souccar, João Valdir Comasseto. Justificaram ausência e não foram 26 

substituídas: Ana Luisa Hofling Lima Farah, José Luiz Martins, Nadja Simão Magalhães, 27 

Raphaela Cunha Bacellar Veiga Garcia e Lidiane Cristina da Silva. Não justificaram ausência: 28 

Álvaro Nagib Atallah ,Regiane Albertini de Carvalho Campos,  Juliano Quintela Dantas 29 

Rodrigues, Kelsy Catherina Nema Areco, Carlos Henrique Frais Mateus, Felipe Willian Ferreira 30 

de Alencar, Vinicius dos Santos Pereira Reis, Karla Helene Marques Lima, Gilberto Natalini e 31 

Walter Feldman. Participaram da reunião como convidados a Profª Maria José da Silva 32 

Fernandes, Chefe de Gabinete, Profª Jacqueline Luz, Pró-Reitora Adjunta de Graduação, a Profª 33 
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Débora Amado Scerni, Pró-Reitora Adjunta de Pós-Graduação e Pesquisa, a Profª Raquel de 34 

Aguiar Furuie, Pró-Reitora Adjunta de Extensão, a Profª Simone Georges El Khouri Miraglia, 35 

Chefe do Departamento de Gestão Ambiental, Marcus Vinicius Carvalho Arantes, do 36 

Departamento de Gestão e Segurança Ambiental e a Profª Miriam Galvonas Jasiulionis Leon, 37 

Secretária de Ralações Internacionais. Tendo os senhores conselheiros, assinado o livro de 38 

presença e constatando-se quorum com 60 presentes a Magnífica Reitora, Profª Soraya Soubhi 39 

Smaili, iniciou a reunião relembrando que seria a primeira reunião ordinária com o Conselho 40 

renovado, como também comunicou que o item 5 sobre a solicitação de redistribuição da Profª 41 

Priscila Fernanda G. Cardoso, seria retirado da pauta, em virtude de a professora ter desistido da 42 

referida solicitação. Apresentou, para apreciação, ata da reunião de 08/07, que foi aprovada sem 43 

ressalvas, com 20 votos favoráveis e 19 abstenções, pois os novos Conselheiros não participaram 44 

dela e por esse motivo se abstiveram. Apresentou também ata da reunião extraordinária do dia 45 

30/07, que foi aprovada com ressalvas dos professores João Aléssio Juliano Perfeito e Nadja 46 

Simão Magalhães e do TAE José Ivaldo Rocha. Informes Reitoria: Magnífica Reitora informou 47 

que o Campus Guarulhos recebeu, no dia 31/07, visita do Secretário da Educação Superior do 48 

MEC, Prof. Jesualdo Pereira Farias, o que foi inusitado, como também a reunião foi bastante 49 

produtiva, com os membros da Congregação do Campus e a Prefeitura de Guarulhos, para tratar 50 

de questões de sua consolidação, bem como da mudança para o prédio que está sendo reformado. 51 

Informou que a Prefeitura se comprometeu a cumprir com o que havia sido acordado, ou seja, o 52 

projeto de urbanização em torno do Campus. Informou também que o Secretário sinalizou 53 

positivamente sobre os recursos de capital para o Programa de Verticalização da Escola Paulista 54 

de Medicina, pois o prédio estava parado, como também que receberíamos recurso adicional para 55 

essa obra do Campus São Paulo. Receberam autorização para início no mês seguinte da obra do 56 

Campus Osasco, que o processo está sendo finalizado. Além disso receberam autorização para 57 

pequenas obras, com verba do programa mais médicos para o Campus São Paulo, sendo que a 58 

SESu iria autorizar o empenho no valor de R$ 2 milhões. Disse que existe também um aceno 59 

positivo para compra de acervo de livros para as bibliotecas dos campi e estavam solicitando a 60 

liberação de recursos de custeio. Salientou que as liberações de verbas para pagamento estão 61 

sendo disponibilizadas regularmente, à medida que estão sendo solicitadas e em setembro talvez 62 

tenham a liberação de outros recursos adicionais de capital. Comunicou que a Comissão de 63 

acompanhamento das contas tem trabalhado fortemente para equacionar os pagamentos e no dia 64 

anterior tiveram reunião bastante longa para tratar de questões emergenciais de pagamento, como 65 

a de manuais de procedimentos para padronização dos processos. Informou que realizaram 66 

reunião, no dia 30/07, com membros representantes dos campi e os diretores, para devolutiva do 67 
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PDI, como também vão realizar oficinas, a partir do mês de agosto, que terão como base o 68 

relatório elaborado, que deve ser conduzido até o final de novembro. Informes dos Campi: 69 

Campus Diadema: O Prof. Newton Andreo Filho, Vice-Diretor do Campus Diadema, disse que 70 

gostaria de registrar o seu contentamento com relação a visita da SESu no Campus Guarulhos e os 71 

encaminhamentos feitos, o que motivou para que façam a mesma coisa em Diadema. Entretanto 72 

perguntou o motivo do Campus Diadema não ter sido mencionado. Magnífica Reitora esclareceu 73 

que o fato de não ter sido mencionado não significa que não foi abordado em outras reuniões. 74 

Lembrou que o Campus Diadema foi o primeiro a ter executado o Plano Diretor. Lembrou 75 

também que estão finalizando o projeto executivo dos 3 prédios, planejando a obra para 2016, 76 

como também que as obras e os pequenos reparos estão autorizados, assuntos estes que já são 77 

discutidos nas reuniões com os Diretores de Campus. Propôs que na próxima reunião do CONSU 78 

a COPLAN apresentasse todos os projetos que estão em andamento. Campus Osasco: Profª 79 

Luciana Massaro Onusic, Diretora do Campus, demonstrou seu contentamento e solicitou 80 

esclarecimentos quanto aos recursos liberados para o Campus Osasco e a Magnífica Reitora 81 

esclareceu que os recursos ainda são pequenos, mas que iriam aguardar o término do projeto 82 

executivo e a licitação do mês seguinte. Campus Guarulhos: Profª Marineide de Oliveira Gomes, 83 

Vice-Diretora do Campus, agradeceu não só a visita do Prof. Josualdo, como também o empenho 84 

da Reitoria com a situação de Guarulhos e a volta ao Bairro dos Pimentas, o que envolve um 85 

compromisso da Prefeitura com as obras de mobilidade urbana. Sugeriu reunião do Prof. Jesualdo 86 

com todos para desenvolver os campi existentes, pois essa é a atual proposta do Governo Federal. 87 

Campus Baixada Santista: Profª Sylvia Helena de Souza Batista, Diretora do Campus, disse que a 88 

sugestão da Profª Marineide é muito importante para os Campi. Disse também que gostaria de 89 

partilhar que os TAEs aderiram à greve, realizaram 2 reuniões com o comando local e uma série 90 

de serviços mínimos estariam garantidos. Informou que as atividades acadêmicas retornariam dia 91 

17/08 e já tinham assembleia coletiva agendada para discutir a rematrícula. Comunicou que no dia 92 

anterior tiveram notícia da verba liberada da emenda parlamentar da Ex-Deputada Maria Lucia 93 

Brandi, o que os animou a procurar mais recursos da própria emenda. Informou que no dia 14/08 94 

teriam uma atividade que trouxe muita expectativa para o campus, a palestra com o Dr. 95 

Christophe Dejours, convidado internacional da área de Saúde do Trabalho, que contaria também 96 

com a presença do Dr. Antonio Carlos Campanini Zechinatti, da UNIFESP, para discussão sobre 97 

o trabalho docente em saúde e o adoecimento. Campus São Paulo: Profª Emilia Inoue Sato, 98 

Diretora do Campus, relatou que a preocupação da EPM e de todo Campus São Paulo, sobre o 99 

corte de verbas da CAPES, é que eles têm o maior programa de Pós-Graduação da universidade e 100 

se encontram muito desanimados para iniciar outros projetos, pois o corte foi como um banho de 101 
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água fria. Magnífica Reitora salientou que poderiam pensar quais estratégias desenvolveriam, pois 102 

as notas já tinham sido enviadas para todos os Conselhos, como também foram feitas reuniões 103 

com os responsáveis e foi solicitado que aguardassem uma resposta até o final de agosto. Prof. 104 

João Aléssio Juliano Perfeito, representante dos Professores Associados, solicitou notícias sobre a 105 

rematrícula e a Magnífica Reitora esclareceu que após a reunião extraordinária do dia 30/07, o 106 

Campus Osasco se reuniu e resolveu efetuar a rematrícula. A Congregação do Campus Diadema 107 

também se reuniu e decidiram solicitar aos TAEs que a rematrícula tivesse início no dia 24/08, 108 

entretanto eles não acataram a decisão e estavam agendando uma nova reunião da Congregação. 109 

Salientou que continuam respondendo ao Ministério Público Federal, que solicitou informações 110 

dos campi de Diadema e São José dos Campos e têm prazo para responder o que foi resolvido. 111 

Profª Maria Angélica Pedra Minhoto, Pró-Reitora de Graduação, informou que a rematrícula 112 

estava sendo realizada, com sistema alternativo e demonstrou alguns números. Salientou que 113 

aconteceram alguns problemas que estão sendo sanados, junto com a direção acadêmica dos 114 

campi, coordenado pelo Chefe do Departamento de Tecnologia da Informação, Sr. Marcelo Di 115 

Pietro, a quem agradeceu publicamente. Informou que na Baixada Santista tinham 79% de alunos 116 

matriculados, em Guarulhos 77,9%, em Osasco 86% e m São Paulo, 51,1%. Solicitou ao Prof. 117 

Eduardo Medeiros e Paula Sakai que fizessem um esforço conjunto, pois precisariam agilizar a 118 

rematrícula também no Campus São Paulo. Apresentou o número de unidades curriculares em que 119 

foram realizadas as matrículas (28.000) e demonstrou gráfico da evolução das rematrículas por dia 120 

e hora. O discente João Pedro Barbosa Ferreira Militão, informou que estão acompanhando o 121 

Processo na Polícia Federal sobre os estudantes que se manifestaram sobre o caso de racismo 122 

dentro da universidade e estão sendo processados. Popôs que fosse feita uma nota contra o 123 

racismo na e contra a criminalização dos estudantes que lutam contra o racismo na universidade. 124 

Fez leitura de nota dos estudantes sobre a questão e disse que acreditava ser importante a posição 125 

do Conselho Universitário. Magnífica Reitora disse que poderíamos colocar em votação e resgatar 126 

a nota anterior sobre o mesmo assunto. Prof. Sergio Antonio Draibe, representante dos 127 

Professores Associados, propôs que fosse reiterada a solicitação de moção contra o racismo. Profª 128 

Sylvia Helena propôs que não fosse incluída a referência sobre a criminalização, pois precisaria 129 

ser melhor discutida e a Magnífica Reitora salientou que como o assunto não constava da pauta 130 

para que fosse discutido, acatou a proposta do Prof. Sergio para resgatar a moção anterior, o que 131 

foi acordado pelos membros presentes. O servidor TAE José Ivaldfo Rocha, agradeceu aos 132 

estudantes pelo apoio a greve e se solidarizou a eles. Solicitou constar em ata que o Conselho de 133 

Entidades aprovou moção de apoio a greve dos TAEs e também moção contrária ao CONSU de 134 

proceder a rematrícula paralelamente, numa atitude de desrespeito a greve. Informou, em caráter 135 
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de denúncia, que algumas chefias insistem em atitudes contra o movimento de greve, pois a 136 

Diretoria de Enfermagem do HSP estaria retendo as consistências de ponto dos grevistas e isso só 137 

agudizaria mais a situação, o que poderia acarretar problemas mais graves. Relatou que na última 138 

manifestação pública na Reitoria, no prédio que é um edifício público, patrimônio do povo, 139 

encontraram os portões fechados e tiveram que negociar, fazer pressão, para ter direito a adentrar 140 

num espaço público. Disse que, com muita tristeza, vêm essa atitude, de uma gestão que se diz 141 

plural e democrática. Profª Janine Schirmer, Vice-Presidente do Conselho Gestor, informou que 142 

em nenhum momento o Conselho Gestor segurou as consistências, sendo que estas encontravam-143 

se na Pró-Reitoria de Gestão com Pessoas como no mês anterior e que os salários tinham sido 144 

pagos com os devidos abonos. Salientou que as consistências seriam abonadas e os salários seriam 145 

pagos quando fossem cumpridos o percentual de 30% de servidores trabalhando, como foi 146 

acordado. Magnífica Reitora relembrou que em nenhuma greve foi feito o corte de ponto e 147 

solicitou ao Prof. Murched Omar Taha, Pró-Reitor Adjunto de Gestão com Pessoas que 148 

conversasse com os representantes do comando de greve, pois sempre houve o diálogo e 149 

compreensão de todos. Disse que a instituição constantemente foi acolhedora e a sua gestão não 150 

faria diferente. Comunicou que, em virtude do adiantado da hora não iria apresentar o Relatório 151 

de Gestão, mas que iria enviar aos Conselheiros para que fosse apreciado, refletido e discutido na 152 

próxima reunião, inclusive os desafios e prioridades para os próximos 2 anos. Ressaltou que como 153 

esse relatório é qualitativo, iria enviar o Relatório de Gestão de 2014, que foi aprovado em 154 

reunião do CONSU do mês de março/2015. Comunicou que iria pautar para a próxima reunião a 155 

apresentação do plano de infraestrutura e também do Relatório do Conselho Gestor e do Hospital 156 

São Paulo.  Comunicou também que a Audiência Pública sobre a paridade nas universidades 157 

federais estava sendo organizada para o dia 25/08, iria enviar Parecer elaborado pela 158 

Procuradoria, que já tinha sido enviado aos Diretores dos Campi e em seguida seria agendada 159 

reunião extraordinária do Conselho Universitário para discussão do assunto. ORDEM DO DIA: 1 160 

- Resolução sobre a implantação da política de resíduos sólidos na UNIFESP: Profª Simone 161 

Georges El Khouri Miraglia, Diretora do Departamento de Gestão e Segurança Ambiental, 162 

relembrou que a política de gestão ambiental foi aprovada em reunião do CONSU de 163 

fevereiro/2015 e a que seria apresentada seria a política de resíduos sólidos. Relatou que ela foi 164 

discutida em reuniões da Câmara Técnica, constituída com membros de todos os campi e do HSP, 165 

nos quais existe uma divisão de política ambiental. O servidor TAE, Marcus Vinicius Carvalho 166 

Arantes, do Departamento de Gestão e Segurança Ambiental, discorreu sobre a legislação que 167 

regulamenta a política e os principais preceitos dessa política. Elencou alguns tópicos da 168 

Resolução, que foi aprovada, em de abril, por unanimidade, no Conselho de Administração. 169 
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Ressaltou que a iniciativa emergiu da necessidade de um posicionamento da UNIFESP no que 170 

tange ao gerenciamento dos resíduos sólidos. Citou as leis federais em que foi pautada a política, 171 

os objetivos, os instrumentos, as responsabilidades e as proibições. Prof. João Aléssio solicitou 172 

incluir artigo sobre os recursos: cabe a universidade prover os recursos e planos que serão 173 

desenvolvidos. Magnífica Reitora esclareceu que o cumprimento da Resolução estaria atrelado a 174 

liberação de recursos pela União. Disse que, quando tomou posse, a instituição possuía uma 175 

política de resíduos avançada, mas somente para o Campus São Paulo, em 2013 foi aprovado o 176 

Departamento de Gestão Ambiental e a partir desse momento perceberam a necessidade dae 177 

regulamentar essa política, que está sendo apresentada. Disse que têm o desafio do custeio, mas 178 

que iriam solicitar ao MEC mais uma linha para o orçamento de 2016. Prof. Sergio Draibe, 179 

sugeriu que as normas propostas sejam divulgadas para todos que lidam com resíduos, pois vários 180 

acidentes podem ser causados no descarte incorreto deles. Profª Ieda Maria Longo Maugeri, 181 

representante dos Professores Associados, propôs que seja elaborado um curso obrigatório, 182 

direcionado aos usuários, que poderia ser on line. Profª Simone respondeu alguns 183 

questionamentos e a Magnífica Reitora propôs colocar artigo no final: Os planos estão 184 

condicionados a liberação de recursos e de servidores pelo MEC para continuidade da 185 

implantação da política de gestão ambiental. Colocada em votação pela Magnífica Reitora, com a 186 

ressalva do artigo a ser incluído, a minuta da Resolução foi aprovada por unanimidade. 2 – 187 

Regimento Interno da Secretaria de Relações Internacionais: Profª Miriam Galvonas Jasiulionis 188 

Leon, Secretária de Relações Internacionais, relatou que a Secretaria conta com 4 servidores e 189 

uma Comissão de Relações Internacionais, que tem representantes das Pró-Reitorias e dos 190 

Diretores dos Campi. Fez apelo aos representantes que não tem comparecido, pois ele é muito 191 

importante para a divulgação das informações. Magnífica Reitora solicitou que a Profª Miriam 192 

apresentasse na próxima reunião a composição da Comissão e quais representantes estão faltando. 193 

Disse que  o Regimento não existia e a Secretaria está sendo reformulada pela Profª Miriam. Prof. 194 

João Alessio propôs formular o Regimento da Secretaria com o regimento da Comissão inserido. 195 

Prof. Newton de Barros Junior, representante dos Professores Associados, sugeriu colocar um 196 

item no Regimento sobre a frequência dos membros. Prof. Clovis Ryuichi Nakaie, representante 197 

dos Professores Titulares, propôs incluir 1 representante do NIT – Núcleo de Inovação 198 

Tecnológica na composição da Comissão. Magnífica Reitora salientou que estão buscando 199 

caminhos dentro da legislação e propôs que o Regimento completo fosse apresentado na próxima 200 

reunião, juntamente com o NIT. 3 – Indicação de membro do CONSU para o Conselho Gestor do 201 

HU: Magnífica Reitora lembrou que o Conselho Gestor do Hospital Universitário é composto de 202 

10 membros, sendo que 2 são indicados pelo CONSU, o Diretor da EPM, o Diretor da EPE, o 203 
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Diretor do Campus São Paulo, 1 representante da Congregação da EPM, 1 representante da 204 

Congregação da EPE e 3 representantes indicados pela Assembleia de Associados da SPDM. 205 

Foram indicados pelo CONSU o Prof. Rimarc Gomes Ferreira e a Profª Janine Schirmer. Como 206 

ela assumiu a Direção da Escola Paulista de Enfermagem, o CONSU precisa indicar outro 207 

representante. Relatou que em contato com o Presidente do Conselho Gestor, Prof. Márcio 208 

Abrahão, que está há quase um ano no cargo, fizeram uma consulta e foi indicado o nome do Prof. 209 

Laércio Gomes Lourenço, que se mostrou interessado em assumir a representação. A Profª Janine 210 

manifestou a relevância da indicação do Prof. Laercio, que tem uma atuação importante no 211 

HSP/HU e pode representa-lo com segurança. Magnífica Vice-Reitora, Profª Valéria Petri, 212 

salientou que todos têm conhecimento e sabem que o Prof. Laércio tem a experiência necessária 213 

para assumir o cargo. Colocada em votação pela Magnífica Reitora a indicação do nome do Prof. 214 

Laércio Gomes Lourenço para compor o Conselho Gestor do HSP/HU foi aprovada pela maioria e 215 

1 abstenção. 4 – Indicação de membro do CONSU para compor a CPPD: Magnífica Reitora 216 

relembrou que a CPPD tem em sua composição membros eleitos e membros indicados. O Prof. 217 

Sergio Luiz Domingues Cravo que representava o Conselho Universitário, nos termos do § 2º, do 218 

artigo 96, do Regimento Geral da UNIFESP, solicitou sua saída, por ter assumido a Vice-219 

Diretoria da Escola Paulista de Medicina e precisaríamos indicar outro professor para representa-220 

lo. Profª Sylvia Helena indicou a Profª Patricia Rios Poletto para membro titular e o Prof. João 221 

Aléssio Juliano Perfeito para membro suplente. Os professores aceitaram a indicação e o Prof. 222 

João Aléssio agradeceu o trabalho do Prof. Sergio Cravo na CPPD, como também solicitou 223 

constar Voto de Louvor ao professor. Colocadas em votação pela Magnífica Reitora as indicações 224 

foram aprovadas pela maioria e 2 abstenções. 5 – Remoção da Profª Carla Máximo Prado: 225 

Magnífica Reitora esclareceu que a Profª Carla Máximo Prado, solicita remoção do Campus 226 

Diadema, para o Campus Baixada Santista e como foram cumpridos os trâmites legais colocou em 227 

votação o pedido de remoção que foi aprovado por unanimidade. 6 – Aberturas e resultados de 228 

concursos públicos para docente e PSS: Foram apresentados e referendados, por unanimidade os 229 

concursos públicos para docente nas seguintes áreas: Aberturas de concursos públicos para 230 

docentes nas seguintes áreas: Campus Baixada Santista: Nutrição / Nutrição Clínica e Trabalho 231 

em Saúde; Engenharia Civil; Terapia Ocupacional / Terapia Ocupacional no Campo Social. 232 

Campus São Paulo: Cirurgia/Cirurgia Torácica; Medicina/Cardiologia; Ciências da 233 

Saúde/Pneumologia; Clínica Médica/Clínica Médica; Medicina/Nefrologia. Processo Seletivo 234 

Simplificado para docente nas seguintes áreas: Campus Baixada Santista: Trabalho em 235 

Saúde/Saúde Coletiva. Campus Diadema: Engenharia / Princípio de Processos Químicos. 236 

Resultado de concurso público par docente nas seguintes áreas: Campus Baixada Santista: 237 
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Nutrição / Nutrição Clínica e Trabalho em Saúde. Campus Diadema: Engenharia / Projeto de 238 

Processos da Indústria Química; Matemática / Prática de Ensino da Matemática e estágio 239 

supervisionado. Campus São José dos Campos: Engenharia Mecânica / Controle e Automação. 240 

Campus São Paulo: Cirurgia / Cirurgia Plástica. Referendou resultado de Processo Seletivo 241 

Simplificado na seguinte área: Campus Diadema: Química / Química Orgânica. Cancelamento de 242 

concurso público para docente na seguinte área: Campus Osasco: Ciências Econômicas / 243 

Economia Financeira. Nada mais havendo a tratar, para constar, eu, Diva Rey da Silva Martins, 244 

secretária, lavrei a presente ata que, após aprovada, será assinada por mim e pela Srª Presidente. 245 

 246 
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